



Nachrichten aus der Vereinsarbeit

60 Jahre Mitgliedschaft in der Gesellschaft Fröhlichkeit 1898 e.V. Wetzlar

Theo Nelles, der ehemalige Wetzlarer Gastronom, entschied sich im Frühjahr 1952, der Gesellschaft Fröhlichkeit beizutreten. Er feiert dieses Jahr sein 60. Jubiläum und nimmt noch regelmäßig an den Monatsversammlungen teil. Auch an den übrigen Vereinsaktivitäten ist er trotz seiner 86 Jahre noch rege beteiligt.

Die Gesellschaft Fröhlichkeit ist ein Verein, gegründet 1897 (eingetragen im März 1898) von einigen, bei der Musterung für k.V. befundenen Wetzlarer Bürgern. Ziel war es, die Geselligkeit und den Zusammenhalt,

auch nach dem Militärdienst, nicht aus den Augen zu verlieren.

Heute setzt sich der Verein aus Männern aller Gesellschaftsschichten zusammen, die Interesse haben, gemeinsam etwas zu unternehmen. Die Aktivitäten ziehen sich über das ganze Jahr, z.B. der Osterausflug, die Vatertagstour, ein Familien-Grillnachmittag, eine Familienbusfahrt und verschiedene Besichtigungstouren. Man trifft sich jeden zweiten Samstag im Monat um 20 Uhr im Restaurant „Wöllbacher Tor“. Jeder Interessierte ist herzlich willkommen.



Der Jubilar Theo Nelles (5.v.l.) mit seinen Vereinskollegen.

Obst- und Gartenbauverein Schwalbach im Hessischen Landtag

(red). Auf Anregung des heimischen CDU-Landtagsabgeordneten Hans-Jürgen Irmer war eine große Delegation des Obst- und Gartenbauvereins Schwalbach zu Gast im Hessischen Landtag.

Bei einer profunden Führung hatten sie Gelegenheit, sich im Landtag und im schönen historischen Schloss umzuschauen.

Hans-Jürgen Irmer hatte die Besucher begrüßt und ihnen einen kleinen Einblick in die Arbeitsweise der Abgeordneten gegeben.

„Es war für alle Beteiligten eine wunderschöne Fahrt mit interessanten Gesprächen“, so „Cheforganisator“ Hans-Jürgen Henrich.



Unser Foto zeigt die Gruppe vor dem Hessischen Landtag.

